

OPOSISI

Indahnya Berbagi Dalam Rangka Menyambut Bulan Suci Ramadhan Tahun 1444 H / 2023 M

Agus Subekti - CIREBON.OPOSISI.CO.ID

Mar 22, 2023 - 15:39



KAB. CIREBON - Dalam rangka menyambut bulan suci ramadhan tahun 1444 H / 2023 M Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han,. menyerahkan bantuan sembako kepada Masyarakat kurang mampu dari Bapak Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman bertempat Area Pembangunan Masjid Syarif Abdurrahman Kec. Gunung Jati Kab. Cirebon dan Taman Makam Pahlawan TMP Kesenden Kota Cirebon, Rabu (22/03/2023).

Setelah melaksanakan penyerahan bantuan sembako kepada Masyarkat di Area Pembangunan Masjid Syarif Abdurrahman Kec.Gunung Jati Kab. Cirebon Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han,. melanjutkan kegiatan pembagian sembako kepada Masyarakat kurang mampu di

sekitar Lokasi Taman Makam Pahlawan.



Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P., M.Han. menyampaikan saya mendapatkan amanah Bapak Kasad, untuk menyerahkan bantuan Sembako kepada Masyarakat di Area Masjid dan Taman Makam Pahlawan TMP Kesenden Kota Cirebon. Mudah-mudahan bermanfaat dan dapat membantu memenuhi kebutuhan sehari-hari. Kita ketahui bersama bahwa, kondisi masyarakat kita saat ini masih belum terlepas dari berbagai permasalahan, baik masalah politik, sosial budaya, maupun masalah ekonomi terutama bagi masyarakat menengah ke bawah yang taraf hidupnya masih jauh dari kata sejahtera. Dengan memberikan bantuan Kepada masyarakat yang membutuhkan, hal ini merupakan suatu bentuk kepedulian kita sebagai bagian dari Hubungan sesama manusia (Hablum Minannas) dan harapannya semoga bantuan tersebut dapat bermanfaat. Penyerahan Bantuan sembako bagi warga masyarakat di Area Pembangunan Masjid Syarif Abdurrahman Kec.Gunung Jati Kab. Cirebon, merupakan wujud kepedulian Bapak Kasad dalam rangka membantu meringankan beban masyarakat yang kurang mampu.



Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han., menambahkan Mudah-mudahan melalui kegiatan pembagian sembako ini dapat menjadi wahana menumbuhkan kepedulian dan mempererat tali silaturahmi di antara kita, juga salah satu perwujudan adanya kebersamaan, persatuan dan kesatuan. Kepedulian kita terhadap sesama juga merupakan salah satu implementasi dari ajaran agama yang mewajibkan kita untuk saling membantu, saling menolong dan saling berempati. Kita juga harus ingat bahwa dalam harta yang kita miliki sebagai amanah dari Allah Swt ada hak orang lain (fakir miskin) yang harus kita berikan.

Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han., tak lupa mengucapkan “Marhaban Ya Ramadhan Marhaban Bilmuthohirin, mari kita sucikan hati serta luruskan niat untuk menyambut bulan penuh barokah, magfiroh dan pembebasan dari api neraka yaitu Bulan Suci Ramadhan Tahun 1444 H / 2023 M” kepada masyarakat di wilayah Korem 063/SGJ.

Tampak hadir Kasrem 063/SGJ Letkol Arh Dhama Noviang Jaya, Dandim 0620.Kab. Cirebon, Dandim 0614/Kota Cirebon, Para Kasi Korem 063/SGJ dan Masyarakat di sekitar Area Pembangunan Masjid Syarif Abdurrahman Kec.Gunung Jati Kab. Cirebon serta masyarakat di Taman Makam Pahlawan TMP Kesenden Kota Cirebon.

Agus